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A questo proposito fin d’ora 
ringrazio chi vorrà contribuire, 
con scritti o testimonianze per-
sonali, alla sua realizzazione. 
Altro mezzo d’informazione 
veramente importante ed 
immediato è il sito internet 
www.avisdomo.it, quasi in 
tempo reale porta le notizie 
della nostra sezione in tutto il 
mondo e che ha permesso ad 
una quarantina di nuovi dona-
tori di iscriversi on line.

Ringrazio il responsabile 
Paolo Novaria per l’accatti-
vante immagine del sito e il 
dr. Paolo Cerutti che ne ripor-
ta le diverse notizie.

Anche quest’anno abbiamo 
finanziato l’attività di un medi-
co, la dott.sa Lucia Zucchinetti 
e in questo modo si sono no-
tevolmente accorciati i tempi 
delle visite periodiche.

 Sono state acquistate delle 
maglie per i ciclisti in modo 
da avere anche questo tipo di 
promozione sulle strade della 
provincia.

Poi a ottobre la Camminata 
del donatore per le frazioni di 
Baceno e a novembre il quar-
to incontro dei consiglieri Avis 
della provincia a Omegna con 
la visita alla fabbrica di stru-
menti musicali Rampone e 
Cazzani a Quarna Sotto.

Molte delle notizie di cui vi 
ho parlato sono state riporta-
te dai mezzi di informazione. 
I settimanali e le televisioni lo-
cali e i quotidiani che parlano 
della cronaca ossolana hanno 
riportato infatti notizie per 
oltre 30 volte della nostra se-
zione; e questo è un momento 
di visibilità che ci fa conosce-
re e rende pubbliche le nostre 
attività.

Vorrei ricordare anche l’at-
tività del Gruppo Giovani che 
erano presenti allo sportello 
Eurodesk in Piazza Fontana, 
alla manifestazione Sport By 
Night al Curotti, ai Mercatini 
di Natale e ad altre manifesta-

zioni organizzate in Ossola, 
oltre aver ospitato nel mese 
di luglio la riunione del coor-
dinamento regionale giovani 
presso il Centro Servizi per il 
Volontariato.

Importante anche l’attività 
dell’Atletica Avis Ossolana che 
ha organizzato diverse manife-
stazioni sportive; si è iniziato 
in febbraio col secondo trofeo 
Avis Ossolana al Lago delle 
Rose ad Ornavasso, poi a mag-
gio Corriossola corsa podistica 
a tappe, che ha coinvolto ben 
sei comuni ossolani.

Poi il secondo trofeo del 
donatore in 
o c c a s i o n e 
della festa 
campestre, la 
sgambata di 
San Giorgio a 
Beura e infine 
la Camminata 
dei Babbo Na-
tale. Con que-
ste premes-
se la nostra 
sezione vuole 
continuare a 
crescere, al 
fine di proiet-
tare nel futu-
ro il seme del-
la donazione 
e del volontariato, confidando 
per questo sul Gruppo Giovani 
e su quanti di Voi, si vorranno 
impegnare in questa fonda-
mentale opera, con quello spi-
rito altruistico, indispensabile 
nell’attuale società moderna.

Concludo ricordando che 
l’Associazione, non è cosa 
esclusiva del Consiglio Diretti-
vo, ma tutt’altro, quest’ultimo 
è solo un punto di riferimento 
al quale tutti possono e devo-
no fare capo per portare consi-
gli o esprimere critiche, possi-
bilmente costruttive.

Chi volesse darci un aiu-
to nel lavoro in sezione è fin 
d’ora ben accetto.

Ringrazio tutti coloro che si 

sono prodigati per realizzare 
le varie iniziative, che si sono 
resi disponibili in silenzio, che 
hanno aiutato e sostenuto 
tanti appuntamenti: ringrazio 
in particolar modo indistinta-
mente tutti i membri del Con-
siglio Direttivo, i collaboratori, 
i sindaci, i medici e paramedi-
ci, e tutti quanti hanno contri-
buito a far crescere la nostra 
A.V.I.S.

Esprimo gratitudine alle 
persone che hanno dimostrato 
generosità nei nostri confronti 
con donazioni in denaro.

Un ringraziamento partico-

lare alla banca Popolare di In-
tra, a quella di Novara e a In-
tesaVITA Spa di Milano perle 
generose donazioni.

 Al nuovo Consiglio Diretti-
vo e al suo nuovo Presidente i 
più sinceri auguri di buon la-
voro. Un grazie infine a tutti i 
donatori, vecchi e nuovi, giova-
ni e meno giovani: grazie per il 
vostro quotidiano insostituibile 
impegno silenzioso, anonimo e 
gratuito; siate sempre estrema-
mente orgogliosi di essere, o 
di essere stati, donatori di san-
gue, donatori di vita e di spe-
ranza. Grazie per l’attenzione 
con cui mi avete ascoltato.

Il Presidente
Carlo Pasquali


